

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)

El alcalde Eder decretó día cívico para este 29 de octubre en el marco de la COP16. | Foto: Raúl Palacios

[> CALI](#)

COP16: Decretan día cívico en Cali este martes 29 de octubre; esto dijo el alcalde Eder

Los servidores públicos no trabajarán, además no habrá clases en colegios oficiales. El mandatario de los caleños invitó a los ciudadanos a colgar la bandera de Colombia.

28 de octubre de 2024

Por: Redacción El País



En el marco de la COP16, la alcaldía de Cali, decretó día cívico para este martes, 29 de octubre. *El País* confirmó la noticia y conoció que se está a la espera de la firma del respectivo decreto.

Esta medida fue tomada por las dificultades de movilidad que se pueden presentar por la llegada de varios jefes de Estado al evento de biodiversidad. **De hecho, ya varios han arribado a la capital del Valle, según lo confirmó el alcalde Alejandro Eder.**

“Ya han llegado varios presidentes a nuestra ciudad y se esperan otros. Esto convierte a esta COP de biodiversidad en la cumbre que más delegados hacen presencia. Para poder movilizarlos, declaramos el día cívico y además, queremos dejar en alto el nombre de Cali. Le pido a los caleños colgar la bandera de Colombia en sus casas, será un día de fiesta”, afirmó el alcalde Eder.

📌 Alcalde de Cali, Alejandro Eder, decretó día cívico en la ciudad para el próximo martes 29 de octubre. Más detalles en:

<https://t.co/zellwq8BQZ> pic.twitter.com/jxF8Ni1ibv

— El País Cali 📄 (@elpaiscali) October 28, 2024



COP16 en Cali: Estas son las cifras que encendieron las alarmas de los científicos y avivan el debate

[Durante su intervención a varios medios de comunicación, el alcalde Eder confirmó la llegada del presidente de Haití y de Guinea Bissau.](#) Asimismo, detalló que se tiene previsto que este lunes y martes, arriben otros jefes de Estado.

“Ya llegaron los presidentes de Haití y Guinea Bissau. Hoy (28 de octubre) llega el presidente de Armenia, un país en Asia. Y mañana llegará el presidente de Ecuador. [Esta noche llegará además el Secretario General de las Naciones Unidas, António Guterres](#)”, puntualizó Éder.



El alcalde Alejandro Eder decretó día cívico para este martes, 29 de octubre. Foto Jorge Orozco / El País | Foto: Jorge Orozco

Día cívico en Cali en el marco de la COP16: ¿quiénes pueden tomarlo?

Al darse a conocer la noticia, muchos internautas se preguntan quienes podrán tomarse el día cívico decretado desde la Alcaldía de Cali.

Frente a esto, **se conoce que los servidores públicos no trabajarán, además no habrá clases en colegios oficiales.** Las instituciones privadas podrán sumarse al día si así lo determinan, pues no tienen la obligación de hacerlo.



Con el fin de garantizar la movilidad de los diversos jefes de Estado que han arribado a Cali en el marco de la COP16, la alcaldía de la ciudad decretó día cívico. Fotos Raúl Palacios/El País. | Foto: Raúl Palacios



Día cívico en Cali: consulte si le toca trabajar o no este martes, 29 de octubre en el marco de la COP16

Hasta el momento, se espera que la alcaldía de Cali, a través de sus canales oficiales, realice la publicación oficial del decreto del día cívico.